

## 民間講師招へい事業

7月18日(水)に民間講師招へい事業を行いました。土木専攻は礒部組の宮内さん、建築専攻は総合資格の菊地さんにお越しいただき、各専攻の専門的な知識をより深めることが出来ました。



## 夏休み親子木工教室

7月28日(土)に、建築専攻主催の親子木工教室が開催されました。小学生を対象に募集したところ、子ども34名・保護者22名のあわせて56名とたくさん参加していただき、スツール椅子を造っていました。悪戦苦闘していたものの、楽しそうに作品づくりをしていました。



## ものづくりコンテスト測量部門

8月7日(火)に、土木専攻3年生の測量班がものづくりコンテスト測量部門に参加しました。外業では誤差が0.002mでしたが、制限時間を1分近くオーバーしてしまい課題が残りました。内業では3名ともに健闘しましたが、総合4位となり四国大会出場とはなりませんでした。来年度は四国大会出場を目指して頑張りたいと思います。



## デュアルシステム

8月28日(火)から8月31日(金)に、環境建設科2年生9名が各企業で4日間にわたり企業実習を行いました。それぞれの専門分野で実際の現場を体験し、就職に向けた心構えができました。各企業の皆さんありがとうございました。



## 第55回 奈半利町港まつりよさこい メダル・ポスターデザイン制作

第55回 奈半利町港まつりよさこいメダル・ポスターデザイン制作を行いました。表に正式名称、主催団体、日付、鳴子をあしらい、裏にサンゴ、イチジク、金目鯛、古い町並みなどを表しました。同時に『踊り子募集』のポスター制作もし、イラスト作成だけでなく画像処理・加工も学びました。実際に足を運んで町並みなども見学し、執行委員の方たちにアイデアをいただきながら制作をすすめ、予算内で収まるデザインで仕上げることができました。



## デザインコース研修会

7月12日(木)『グラフィックデザイン事務所高橋和之』氏を講師として招き研修会を行いました。缶バッジのデザイン制作に取り組みました。オリジナルデザインをイラストレーターを用い手描きで制作色付けし、実際の缶バッジを制作しました。短い時間の中でそれぞれのデザインの目的と役割、制作過程そして実際の実習のご指導を頂きとても充実した研修となりました。



## 企業訪問

7月13日(金)に“地元を知る”をキーワードに、2年生(14名)が、産業見学に行ってきました。午前中にJA土佐あき農業協同組合さんを見学し、天敵農法の現場見学をしてきました。午後は、馬路村ゆずの森加工場へ行きました。厳密な商品管理のもとで生産、包装などの作業が手際よく行われていました。地元商品・名産品が消費者に受け入れられるよう様々な工夫がされ、商品開発や生産が行われていることを学ぶ事が出来た一日となりました。



## インターンシップ

7月17日(火)から三日間、安芸市内の11か所の事業所・店舗でインターンシップ(就業体験)を行いました。お客様の笑顔や「ごちそうさま」「おいしかったよ～」と言う言葉、子供たちに「先生、さようなら!!」と言ってもらえた時の“達成感”が働くことの喜びなんだと感じた三日間でした。就職に向けた心構えができました。各企業の皆さんありがとうございました。



# 第11回全国商い甲子園

8月11日(木)、安芸市本町商店街を会場に『第11回全国商い甲子園』が開催され、第1回大会から11年連続で参加をしている本校からは、3年生24名が参加しました。今年は12校19チームが参加し、本校からは3チームが参加しました。参加した生徒たちは、店先に陳列された様々な商品を売り込もうと元気に声を張り上げ、来場者にアピールをしていました。結果、**安芸商工会議所賞・審査委員長特別賞・感謝状**を受賞しました。



# 高知県高校生地域創生士認定

「地域に向き合い、地域に貢献することを目指す。」そんな高校生を認証する制度が本年度からスタートしました。高知県内の専門高校での学びと地域での活動を単位化して一定の基準をクリアした者を“高知県高校生地域創生士”として証するものです。高知工科大学で開催された認証ミーティングに、3年芝田司聖がエントリーして、校内成績・活動実績・人物の審査を受け見事に**初代高校生地域創生士**の称を受けました。

